

こんにちは

日本共産党 週刊県議会ニュース

2018年12月23日 NO.1002



さら とみ ひこ
吉良富彦 です。

事務所 吉良富彦事務所 855-9439 愛宕商店街
議会控室 823-9524 県議会内

全学校にエアコン 1800教室予算化

9月議会での指摘が 実現 1億6500万円

●エアコン設置費1億6573万9千円が12月議会補正予算に計上されました。

これは、本県の普通教室へのエアコン設置率が全国58%に比べ

30.6%と大きく遅れ、その格差は3年前の全国29位から今は33位と大きく広がっているにもかかわらず予算化していない県の姿勢を、9月議会で厳しく指摘。教育長の「設置を検討する」との答弁を得た事が今12月議会補正予算に反映されたものです。

私達県議団は、追手前高校が県立でありながらPTA負担でエアコン設置している理不



尽さを指摘、県費で県立学校普通教室への配備をさせた経緯があります。

市町村負担20% 次は体育館へ

全県の小中学校や特別支援学校、幼稚園含め

た1800教室を対象とした県予算が、12月20日の県議会本会議で採択されます。

暑い夏でも快適な学習環境を子どもたちに保障するため、平成32年度までの交付金事業期間



中に市町村が設置額の20%分の負担額を準備し、市町村議会での採択を図ることが急がれます。

次のステップは、電気代への国の補助、そして、災害時に避難所となる「学校体育館」へのエアコン設置への取組です。

キラリン にゃんでも通信



は既に熱い火花を散らしている。参院選も僅から力月後だ。天下分け目の年！私も、必勝の決意で挑む！
●皆さん、今年一年のご愛読、ご支援を有難うございました。心から感謝申し上げます。どうぞ良いお年をお迎え下さい。(富)

格差拡大に、不安が大きく高まっている。
●来年、憲法など無きが如く振る舞う安倍政権打倒の絶好の年を私達は迎える。それは亥年！「猪突猛进」で安倍首相が政権から追い落とされる年となる、否、そうしよ

●「空母」を保有?! 辺野古土砂投入強行?! 高知の土佐湾沖に4回目となる米軍機が墜落?! 水道民営化?! 外国人労働者受入?! この年末、こんな耳を疑う報道に怒り心頭である。
安倍自公政権の暴走は国民の命や美しい国土を奪う事だと誰の目にも明らかとなった。沖縄普天間の児童は軍用機の落下物に7百回も逃げまどい、国民は貧困と格差拡大に、不安が大きく高まっている。
●来年、憲法など無きが如く振る舞う安倍政権打倒の絶好の年を私達は迎える。それは亥年！「猪突猛进」で安倍首相が政権から追い落とされる年となる、否、そうしよ



高知の海と空を返せ：野党共同米軍機墜落緊急宣伝行動